



Ein Teil der MSC-Streckensicherungsmannschaft

Foto: Hausladen

Die Strecke gesichert

MOTORSPORT MSC war bei Wertungsprüfungen in Niederbayern eingesetzt.

HOHENWARTH. Am Samstag, 29. August startete zwischen Passau und Deggendorf rund um Außernzell und Schöllnach die AvD-Rallye Niederbayern. Die Piloten äußerten sich nach dem Training überwiegend positiv über die selektiven Wertungsprüfungen (WP's) und das familiäre Ambiente, wofür die Rallye Interessengemeinschaft Außernzell verantwortlich war. Die Streckensicherungsmannschaft

des MSC Hohenwarth unter der Leitung von Vorstand Hausladen Udo sicherte bei der Veranstaltung drei Wertungsprüfungen in Zusammenarbeit mit mehreren Motorsportclubs ab. Nach einem langen Rallyetag der für die MSCler um 6.30 Uhr begann, kamen von 95 gestarteten Team's noch 60 ins Ziel wobei die meisten mit technischen Problemen zu kämpfen hatten.

Der Rallyeleiter Bauer Hans bedankte sich im Anschluss für die gute Zusammenarbeit bei der Veranstaltung, und so wurde um 22 Uhr die Heimreise angetreten. *(kha)*